

2021年6月22日

受講生の皆さま

## 開校のお知らせ

平素より当カレッジの活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

5月28日、東京・大阪・京都・兵庫等9都道府県を対象に出されていた緊急事態宣言を6月20日まで再延長が決定され、当カレッジも休校延長を余儀なくされ、ご心配、ご迷惑をかけることとなりました。

当カレッジは、大阪府の医療崩壊によるトリアージ（患者の治療の順番を選別）の議論が必要な状況になっているとの報道もされていことを勘案し、緊急事態宣言期間満了日に1週間延長し、感染防止を第一優先とし、6月27日まで休校とさせて頂きました。

休校期間中、皆さまにおかれましては如何お過ごしでしょうか、コロナのワクチン接種は済まされましたでしょうか？当カレッジでは、理事・クラスアドバイザー一丸となって代替カリキュラム・講師・教室手配等々日々調整し、6月28日(月)から年度制講座、特別年度制講座、特別短期講座、公開講座等順次開校させて頂きます。

併せて、子どもの健全育成の一環として昨年より延期を繰り返してきた「子ども起業体験スクール」・「キッズベンチャー」事業も7月10日開校の運びとなりました。

まだ、感染流行が収束したわけでは無く、新たな変異株流行の兆しが見え、また、緊急事態宣言解除後、まん延防止等重点措置に移行しました。

予断を許さない状況下ですが、今までに倍して感染予防に注意して頂き、3月には楽しく講座の修了を迎えられることを願っています。

認定NPO法人

大阪府北部コミュニティカレッジ

理事長 猪谷 義弘